
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École secondaire de la Rive 

Procès-verbal de la rencontre du 19 décembre 2022                   
tenue à 18h30 h à la salle de conférence 

 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 
L’ouverture de l’assemblée a été faite à 18h32. 
 
Étaient présents : 
 
Archambault, Zachary  Élève 
Belval, Marie-Pier   Parent 
Cotton, Vincent   Élève 
Desautels Johanne   Enseignante 
Deshaies Julie    Parent (trésorerie) 
Girard, Valérie   Parent 
Heynemand Pierre jr   Directeur 
Perreault Jean-Marc   Enseignant 
St-Denis Isabelle   Parent (présidente) 
 
 
Étaient absents : 
 
Dupuis Dominique   Personnel professionnel 
Goran Marcelle   Parent (vice-présidente) 
Lapalme-Coderre, Romi Ulysse Enseignant 
Noël Marie-Eve   Personnel de soutien 
Veilleux Anouk   Parent substitut 
 
 
 

2. Mot de bienvenue 
 
Les membres partagent le repas de Noël ensemble. 
 

3. Moment de réflexion 
 
« Les trop optimistes sont souvent déçus, les réalistes n’ont que de belles 
surprises. » 



 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Sur proposition de Mme Belval, appuyée par M. Perreault, l’ordre du jour est 
adopté. 
 

012-20221219-1404 
 
 

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 novembre 2022 

Mme Girard mentionne qu’elle était présente lors de la rencontre du 28 novembre 
2022. 
 
Sur proposition de Mme Belval, appuyée par Mme Girard, le procès-verbal est 
adopté. 
 

012-20221219-1405 
 

6. Questions du public et des invités 
 
Aucune question 
 
 

7. Mot des représentants au Conseil étudiant 
 
Lors de l’activité chocolat chaud, le Conseil étudiant en a profité pour recueillir 
quelques idées des élèves. Plusieurs ont soulevé le point de la cafétéria dans l’école. 
La direction informe qu’un concessionnaire viendra visiter bientôt. Les élèves 
souhaitent aussi avoir davantage d’activités sportives dans le cadre du parascolaire. 
Leur prochaine rencontre est fixée au 12 janvier 2023. Leur entente de collaboration 
avec la direction sera aussi présentée au retour des fêtes. 
 
Les élèves souhaitent que le Tableau d’honneur à l’entrée des élèves soit mis à jour. 
M. Heynemand précise que nous reprendrons le tout au retour des fêtes avec les 
nouveaux résultats. 
 
Le Conseil des élèves s’est organisé un dîner de Noël où chacun devait apporter un 
dessert à partager entre les membres. 
 
 

8. Mot du trésorier 
 
Budget de 592,00 $ avec le repas Benny déduit. 

  



 
 

9. Mot de la direction 
 

a. Montants transférés aux établissements 
 
Il s’agit d’une attestation à l’effet que les sommes ont été reçues par 
l’école. 
 

Sur proposition de Mme Deshaies, appuyée par Mme Desautels. 
012-20221219-1406 

 
b. Maquette 2023/2024 
 
Présentation des nouveaux cours qui seront offerts aux élèves en fonction de 
l’offre et la demande. Dans le but d’offrir un choix plus varié, les cours d’art 
dramatique ainsi que basketball seront ajoutés à la grille de cours. 
 

Sur proposition de Mme Deshaies, appuyée par Mme Desautels. 
012-20221219-1407 

 

10. Activités étudiantes 
 

a. Fillactive 
 
Sortie prévue le 9 mai 2023 où 33 élèves participeront. 

 
 
Sur proposition de Mme Deshaies, appuyée par Mme Desautels. 

012-20221219-1408 

 

11. Activités de financement 
 
Aucune 
 
 

12. Autres points 

Aucun 

13. Correspondance 
 
Aucune 



 

14. Retour sur la rencontre 
 
Rapide, efficace. Le directeur propose que la rencontre du CÉ de décembre 2023 
soit devancée d’une semaine afin d’alléger les derniers jours avant Noël pour tous. 

 
15. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Desautels et appuyé par M. 
Vincent Cotton de lever l’assemblée, il est 19h08. 
 

012-20221219-1409 
 

 
 

______________________________   ___________________________ 
Isabelle St-Denis     Catherine Lamarche 
Présidente de l’assemblée   Secrétaire 


